

Fecha: 22-12-2024 Medio: Diario Financiero

Supl.: Diario Financiero - DF Mas Tipo: Noticia general Título: **Historia de la portada**  Pág.: 2 Cm2: 178,1

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 16.150 48.450

l: No Definida

## Historia de la portada

Si el fin de año siempre es caótico -es una linda época, pero cargada de estrés-, éste ha estado especialmente contingente. La semana pasada fue el turno de Isidoro Quiroga, quien será formalizado el próximo 15 de enero por el caso Australis.

En ésta, todos los ojos están puestos en LarrainVial, una de las principales compañías financieras del país. El lunes, el Ministerio Público anunció que formalizará a 13 personas por el fondo que estructuró la empresa para las deudas de Antonio Jalaff: 5 de ellas, vinculadas a Factop-STF-Patio (Daniel Sauer, Cristián Menichetti, Luis Flores, Antonio y Álvaro Jalaff), y otras 8 a LarrainVial. Se trata de una crisis que a lo menos mueve el piso a la compañía, que salió con toda la carga a defenderse. Siente que tiene argumentos para hacerlo, que se basan en un nuevo chat que acaba de entrar a la carpeta investigativa. Todos los detalles entre las páginas 10 y 13.

Mientras eso pasaba, en Punta Arenas, la CEO Internacional de Walmart Kathlyn McLay, junto al CEO de la compañía en Chile Cristián Barrientos, anunciaban una

LOS CHATS CLAVES
DEL CASO QUE REMECE
A LARRAINVIAL

QUIÉN ES FERNANDO PÉREZ, EL HOMBRE A CARDO
DE LA LIQUIDACIÓN DE SARTOR

VA SUMAN
552 LOS
PARA NUEVOS
DARRO LESSIMAN
CARDO LESSIMAN
VUELVE A EMPRENDER

DE AFP

inversión histórica del gigante norteamericano en el país para los próximos 5 años, en momentos en que la inversión ha ido en dirección contraria. ¿Por qué apostar ahora para crecer en Chile? Es lo que conversamos en profundidad con Barrientos, desde la capital de Magallanes.

La semana se cerraba y hubo otro golpe para el mundo de los negocios: la administradora de fondos Sartor fue cancelada por la Comisión para el Mercado Financiero. En esta edición hacemos zoom a Fernando Pérez, el liquidador de la gestora. En otros temas, les contamos del holding que armó Ricardo Lessmann para emprender junto a sus hijos en áreas muy variadas como son la cosmética y las estaciones de carga de baterias. Y les presentamos a una banda de cumbia que desde Pichilemu llega a Sony Music. ¿Cómo la política se cruza con las frutas? El periodista científico argentino Federico Kukso tiene la respuesta.

iFelices fiestas!

María José Gutiérrez Editora Jefa DF MAS

